



園だより

2025年 6月
尚徳福祉会 馬橋保育園



桜の花びらが舞った4月から、あっという間に梅雨を迎えようとしています。先日は保護者会のご参加、ありがとうございました。保護者会の日を迎えるにあたり、担任の先生方は心を込めて準備していました。園生活でのエピソード等ほっこりする話もあり、私も楽しかったです。保護者会の中で、お知らせとお願い事項をお伝えいたしました。全学年が終わり、質問事項だったり、ご意見を頂き検討したこともあります。約束事もいくつかございますが、皆さんが気持ちよく保育園生活を過ごせますように宜しくお願い致します。



♪6月の行事予定♪

- 2日(月) プール開き
- 5日(木) 英語であそぼう
- 10日(火) 乳児計測
- 11日(水) 幼児計測
- 12日(木) 0歳児健診
- 19日(木) 英語であそぼう
- 23日(月) サッカー(5歳児)
- 27日(金) 避難訓練

♪欠席連絡等のお知らせ方法について♪

6月よりおがスマで出来るようになりました。
 ・9時30分までに、欠席、遅刻の連絡を登録してください
※お迎え時間の変更等は、電話にてお知らせください。
 ・感染症等、状況が知りたいときは連絡を頂けるとありがたいです。

♪写真について♪

・ドロップボックス導入にあたり、園内での写真撮影はお控えいただきますようお願い致します。
※幼児クラスの掲示板は撮影可能です。

♡兄弟愛♡

馬橋保育園にはたくさんの兄弟が在籍しています。ある日、お砂場で1歳児さんと遊んでいた時の事。幼児さんが園庭に出てきて、「この子は僕の〇〇ちゃん!!」「この子は私の。。。」それぞれの妹、弟自慢が始まりました。そんな時、「〇〇ちゃん、チョコレートあげるね。」と、チョコレートを葉っぱにみたくて、手渡そうとした時、慌てて「あダメダメ〇〇ちゃんはまだチョコレートは食べたことがないんだよ。」と、必死に妹を守っていました。兄弟愛に感動。「そうなんだ。」と、納得する子ども達。そんな日常生活の中で様々な学びが繰り広げられています。



☆先生たちにインタビューコーナー 主任…

先月からスタートした自己紹介。内容を読んでもらった保護者の皆様から、「先生〇〇出身なんですね」などお声がけいただきありがたい気持ちでいっぱいでした。気になったことなどがあれば、職員に気軽に話かけてください♪

★2歳児クラス ()先生★

2歳児ちゅうりっぷ組の担任させていただいています。馬橋保育園は、パート時代から含めると8年目になります。阿佐ヶ谷・高円寺は、この校区に自分の子どもたちがお世話になっていたこともあり、大好きな街です。住み良いですね。趣味はぶらり散歩です。休日には街歩きをしながら四季の変化を楽しんでいます。元気な子どもたちに負けないよう、体力作りも兼ねています!!



子どもの視点カフェ(体験型展示)

子どもになる!!の体験、「大人が子どもになってみる」をコンセプトに子どもの視点を体験できる《子ども視点カフェ》に職員研修で、出かけてきました。

例えば、ランドセルの重さを体験したり、子どもが牛乳を入れるときにどれだけの重さを感じるか?を体験できる施設でした。実際に体験しそれぞれ感じたことがたくさんありましたので、先生方の感想をお伝えしたいと思います。(→は先生方の感想です。)

- ① ベイビーヘッド(赤ちゃんの頭はどれくらい重くて大きい?)
 - ・新生児の頭を大人に置き換えると、長さ45センチ、重さ2.1キロ
 - とてつもなく重いことを意識して安全面のサポートをしてあげたい
 - 人間の頭は重いと言われているが、想像以上に重かった。
- ② 2歳児の朝食(2歳児の手のひらになってみたら)
 - ・子どもの手のひらにはすべてが大人の2倍サイズ。
 - 大きな牛乳パックを抱えてコップに注ぐことを体験。子どもがこぼしてしまうことは当たり前と感じた。
 - 大人にとっては簡単な事も、子どもにとっては大仕事!!
 - 「あれ?なんでこぼれるの?」大きさ、重さ、バランスのとり方がわからない
- ③ 4mの大人たち(立ってる大人に怒られるってどんな気持ち?)
 - ・大人って、実は4mの巨大生物
 - 近づいてくる大人の威圧感がすごかった。目の前に来ると見上げなければ顔が見えない。子どもの目線に合わせて話をするを常に意識する。
 - 怒っている大人の威圧感が尋常ではなかった。
- ④ 大人のランドセル
 - ・ランドセルの重さを大人に換算すると、なんと18.9キロもの重さになる。
 - 重くて前にすすむのがたいへん。後ろに倒れそう。
 - 重くて、大きくて、バランスをとるのも難しい。
 - この他に水筒や手提げを持って歩く小学生はすごい。
 - 自分たちも、子どものころ背負っていたが、当たり前のように感じ「重くていやだ!!」と、言っていなかった。